

comarca con identidad propia y reconocida, a la que todos hoy respetan y tienen en cuenta, casi siempre. Han tenido que pasar treinta años, pero ha valido la pena, aunque muchas veces, en estos treinta años, personalmente, me lo he cuestionado. Creo que hemos cumplido con nuestra tierra.

La tierra estaba dura, era un yermo, y con esfuerzo se roturó y se sembró, como hicieron nuestros antepasados durante siglos. Fueron constantes y consiguieron frutos. La primera vuelta con la vertedera ya está dada, y una incipiente siembra comienza a cambiar de verde, esperanza, el terreno en otros tiempos cubierto de maleza y broza.

Ahora ahí tenéis nuestro trabajo y nuestro esfuerzo, le reconozcan o no, nosotros no buscamos la cruz de Alfonso X el Sabio, eso sí, nos gustaría que se la dieran dentro de otros treinta años a los monteños que continúen trabajando solidariamente por esta comarca. Mientras, nosotros continuaremos sin buscar otra recompensa que contribuir con nuestra pobres fuerzas al desarrollo del bien común entre nuestro pueblo monteño, siendo conscientes que la cultura puede servir de manera muy eficaz a su desarrollo y su progreso. Hasta donde podamos, continuaremos con el esfuerzo y el empeño por mantener y dar a conocer nuestros valores culturales y naturales, la dignidad de nuestras gentes, nuestro desarrollo solidario y nuestra esperanza en el futuro, por que «aunque mañana se acabara el mundo, hoy sembraría un árbol.» Lo dijo el Dr. Luther King.

Señor Delegado, muchas gracias por su asistencia y apoyo en nuestros proyectos, le rogamos transmita nuestro agradecimiento al Presidente Barreda. Muchas gracias a todos los que nos acompañan hoy, especialmente a los que se han tenido que desplazar desde muy lejos para estar con nosotros en esta llega cultural. Gracias a todos."

En el balcón de la Real Academia permaneció izada, como ocurre tradicionalmente en nuestros actos solemnes e institucionales la bandera de la comarca de los Montes de Toledo, que expresa simbólicamente nuestros deseos colectivos de esperanza en un

mundo mas justo y digno (verde) y solidario (rojo), que diría nuestra mantenedora y con una ballesta que apunta lejos como nuestras metas en favor de promover una tierra monteña próspera y solidaria.

#### • ASAMBLEA GENERAL

En el mismo Hotel de Toledo donde se celebró la Comida de Hermandad, se desarrolló la Asamblea General de socios perteneciente al ejercicio de 2008. Siguiendo el orden del día establecido, fueron aprobadas las actas, el balance económico, la memoria de actividades y el proyecto para 2009. Entre las propuestas cabe destacar, la dedicación de este año a la investigación y el conocimiento de la música y los músicos monteños, la organización de conciertos, recogida de material gráfico y sonoro, crear un archivo musical donde se guarden las composiciones de nuestros músicos y su divulgación y dotación de una partida económica para la primera recogida de datos. También se habló de la conmemoración del X Aniversario de la Ruta del Pastor Magdaleno, de las Jornadas Gastronómicas del Camino de Guadalupe por los Montes, de la continuación con las prácticas de senderismo y excursionismo, de las publicaciones, conferencias, exposiciones, de la celebración del Año Internacional de la Astronomía, potenciando esta sección y la creación de dos nuevas comisiones, una dedicada a potenciar la presencia de la Asociación en los medios y otra que se dedicará al mantenimiento, inventario y catalogación del patrimonio de la Asociación: Archivo, biblioteca, fondos documentales propios, recogida de libros para bibliotecas locales, bienes patrimoniales, Museo, instalaciones etc... La puesta en marcha de los proyectos están en función de los ingresos que obtengamos.

Para cubrir dos vacantes se procedió a la proclamación de otros tantos socios que se presentaron, siendo los nuevos vocales Doña Antonia Arquero y D. Emilio Sánchez.